

ABSTRAK

CITRA SEPTIA 2014/14053029: Pengaruh Pendidikan, Motivasi, Dan Karakter Wirausah Terhadap Kreativitas Dan Prilaku Inovatif Home Industri Pada Kabupaten Pesisir Selata

Pembimbing I. Bapak Dr. Yulhendri, S.Pd, M.Si
II. Ibu Tri Kurniawati, S.Pd, M.Pd

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis (1) pengaruh pendidikan terhadap prilaku inovatif home industri pada Kabupaten Peseisir Selatan, (2) pengaruh karakter wirausaha terhadap prilaku inovatif *home industry* pada Kabupaten Pesisir Selatan, (3) pengaruh kreativitas terhadap prilaku inovatif *home industry* pada Kabupaten Pesisir Selatan, (4) pengaruh pendidikan terhadap kreativitas *home industry* pada Kabupaten Pesisir Selatan, (5) pengaruh motivasi terhadap kreativitas *home industry* pada Kabupaten Pesisir Selatan, (6) pengaruh karakter wirausaha terhadap kreativitas *home industry* pada Kabupaten Pesisir Selatan. Jenis penelitian ini adalah deskriptif asosatif, populasi pada penelitian ini adalah pemilik home industri makanan dan masakan olahan yang tersebar pada tiga Kecamatan pada Kabupaten Pesisir Selatan yaitu Kecamatan IV Jurai, Kecamatan Bayang, dan Kecamatan Koto XI Tarusan. Jumlah sampel 165 orang pemilik home industri dengan menggunakan rumus Slovin, sedangkan teknik pengumpulan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik *snowball sampling*. data yang digunakan adalah data primer dengan teknik pengumpulan data menggunakan angket yang diberikan kepada pemilik *home industry*. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan SEM (struktural equation model). Hasil penelitian menunjukkan (1) terdapat pengaruh signifikan negatif tingkat pendidikan terhadap prilaku inovatif terlihat dari *p-value* sebesar 0,449 (*p-value* > 0,05), (2) terdapat pengaruh signifikan dan positif karakter wirausaha terhadap prilaku inovatif terlihat dari *p-value* sebesar 0,007 (*p-value* < 0,05), (3) terdapat pengaruh signifikan dan positif kreativitas terhadap prilaku inovatif terlihat dari *p-value* sebesar *** (*p-value* < 0,05), (4) terdapat pengaruh signifikan dan positif pendidikan terhadap kreativitas terlihat dari *p-value* sebesar 0,022 (*p-value* < 0,05), (5) terdapat pengaruh signifikan dan positif motivasi terhadap kreativitas terlihat dari *p-value* sebesar 0,006 (*p-value* < 0,05), (6) terdapat pengaruh signifikan dan positif karakter wirausaha terhadap kreativitas terlihat dari *p-value* sebesar *** (*p-value* < 0,05).

Kata Kunci: Pendidikan, Motivasi, Karakter Wirausaha, Kreativitas dan Prilaku Inovatif